
平成３０年度 第１回 広報公聴委員会 会議録 

開催日 平成３０年 ６月１３日（水） 

会議時間 午後４時１５分 ～ 午後４時４９分 

開催場所 佐倉市議会 議会棟２階 第３委員会室 

出席委員等 

[委員長] 小須田 稔  [副委員長] 敷根 文裕 

[委員]  斎藤 明美、木崎 俊行、望月 圧子、爲田 浩、橋岡 協美 

伊藤 壽子、石渡 康郎 

 欠席委員等 なし 

委員外議員 なし 

説明のため出席した

者の職氏名 
なし 

議会事務局 
[局長] 橋口 庄二  [次長] 鈴木 則彦  

[書記] 村上 一郎、野村 忍、井上 睦 

協議事項 
(1) 正副委員長の選任について 

(2) 議会だより（６月定例会号）について 

 

【決定事項】 

(1) 正副委員長の選任について 

□委員長に小須田稔委員、副委員長に敷根文裕委員を選任。 

(2) 議会だより（６月定例会号）について 

□平成３０年８月１日（水）発行予定、部数は５４，２００部を予定、基調色は青。  

□レイアウトについては、以下の各項目を掲載。 

・１頁   ５月臨時会概要、６月定例会概要、議長副議長の選出、表彰、市議会ＨＰ

のＰＲ、マチイロＰＲ 

・２、３頁 一般質問（代表質問・個人質問）、一般質問通告要旨、用語解説 

・４頁   ５月臨時会の議案賛否一覧、６月定例会の議案賛否一覧 

・５頁   ５月臨時会・６月定例会の主な議案の概要、会派等の意見 

・６頁   委員会報告、議会の構成（委員一覧など）、臨時託児室設置の案内 

次回定例会の予定、議会百景 

 (3)会議録について 

   □会議録は要点筆記とし、委員長確認後、議会ホームページに掲載する。 

 (4)議会だよりの見直しについて 

   □今年度も引き続き協議を進め、その是非も含めて検討することとする。 

  

【主な意見等】 

（1) 議会だより（６月定例会号）について 

（１頁 佐倉草ぶえの丘整備事業の写真） 

 □２枚の写真が重なっているので見にくい。写真のフレームを丸くするなど工夫を。 

⇒業者と相談し、より見やすい写真になるように工夫する。 

（１頁 グランドピアノの写真） 

 □写真の下の余白が大きいので、もったいないのでは。 

 ⇒今回購入予定のピアノの写真はメーカーの指示で加工ができない。現在のピアノとは光



沢のある塗装やメーカーの刻印が入っている等の違いがある。写真や文字の配列等検討し、

余白を少なくするように工夫する。 

（６頁 臨時託児室設置の案内） 

□フォントをもう少し大きくしてはどうか。⇒フォントを大きく修正する。 

 □（１日２時間を限度とします。）という部分の表現を少しやわらかくしてはどうか。 

  ⇒表現の仕方を検討。 

□用語解説は、原稿が出そろった段階、次回の会議で決める。 

(2)会議録について 

□会議録については、要点筆記でよいが、発言者の名前をいれてはどうか。この件で意見

が出たことはないのか。 

⇒ある程度内容をまとめるので、発言しても名前が載らないこともある。どれを要点にす

るかを選ぶ必要が出てくる。近年、特に意見が出たことはない。 

⇒現状のままとする。 

 

【次回の開催について】 

  平成３０年７月６日（金）午前９時３０分から 

 

以上のとおり会議要録を作成し、ここに署名する。 

                   

             委員長 小須田 稔 


